

El Guixols inaugura el nuevo Año

bajo el signo
de su mejor
victoria

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 8 ENERO 1948

Argentona, 2- Guixols, 4

Victoria espléndida la que nuestros muchachos lograron el jueves, frente al poderoso conjunto de Argentona. Victoria mayúscula, diríamos mejor, ya que aparte de hallarnos ante un adversario difícil, existía la realidad nada halagüeña de preceder a tan importante jornada, la fatidica noche de San Silvestre. Pero actualmente y sin lugar a dudas, existe tanto para la afición, como para los propios jugadores, una verdad superior a todas: Que poseemos un conjunto con técnica y capacidad y sobretodo una delantera, cuya eficacia y virtuosidad quedan ampliamente demostradas con los 17 goles alcanzados en 3 partidos.

Bajo la dirección acertada del señor Bielsa, quien certificó a nuestros ojos la buena opinión que de él teníamos, comienza el partido dedicándose ambos contendientes al tanteo de su adversario. Con todo, el Argentona da la sensación de un buen equipo, ligando sus primeras combinaciones que, poco a poco, vemos como adquieren mayor peligrosidad.

A los 6 minutos, Casabó cede a Dani y éste se interna solo inaugurando el marcador con un chut tan fantástico como el causante del séptimo gol que perforó la meta del P. Seco (0-1)

En una de las siguientes jugadas, Fornells se hace con la pelota, siendo zancadilleado por Meca en cumplimiento de la promesa que éste le hizo en nuestro campo. A partir de este momento Fornells se esfuma como por encanto, sin ningún rendimiento efectivo en el resto del partido.

A los 20 minutos, Casabó, en jugada personal dribla a 4 jugadores consecutivos, fusilando a Pera (0-2)

El Argentona queda algo apagado. Con todo y especialmente en mitad del campo, da la impresión de un equipo brillante, cuya delantera no acierta ante puerta debido en parte a la buena actuación de Galcerán. Garcia, eje de su medular, diríamos que está realizando un buen partido, si no fuera por la incorrección que pone en todas sus jugadas.

El Argentona queda algo apagado. Con todo y especialmente en mitad del campo, da la impresión de un equipo brillante, cuya delantera no acierta ante puerta debido en parte a la buena actuación de Galcerán. Garcia, eje de su medular, diríamos que está realizando un buen partido, si no fuera por la incorrección que pone en todas sus jugadas.

Dos minutos antes de terminar el primer tiempo y en un pequeño barullo ante la puerta del Guixols, Mataró chuta a gol, interceptando Colomer (que juega muy bien) y dándole el balón en la mano, por lo que Bielsa concede penalty que es tanto como conceder al Argentona su primer gol (1-2)

En el segundo tiempo, se lanzan los propietarios a gran tren durante unos 12 minutos, asistidos por el griterio imponente del poco publico que asiste al encuentro, pero que, aunque pocos, parecen mucho más. Tanto el trio defensivo, como la medular azulgrana, frenan sus repetidos intentos con seguridad y firmeza.

El ala izquierda de nuestra delantera logra internarse y Dani centra matemático sobre puerta, rematando Gotarra de cabeza a las mallas (1-3) Nuevo aflojamiento del Argentona continuando el griterio pero esta vez contra sus propios jugadores.

Aprovechando estos momentos de indecisión, a los siguientes 10 minutos Dani recoge la pelota a mitad del campo y arrancando solo, llega ante la puerta de Pera y de bandera logra nuevo tanto a

pesar de que el portero tocó incluso la pelota con la mano (1-4)

Viendo el partido ganado, se retrasa a Xan en la media, actuando con 4 delanteros. Y en un barullo que se forma ante la puerta de Galcerán, y a pesar de que nuestros 7 resistentes actúan con gran eficacia, consigue el Argentona el ultimo gol de la tarde, cuando escasamente faltaban 2 minutos para terminar el partido (2-4)

Un Argentona, en suma, con mucho ímpetu, aunque ha perdido algo de cuando le vimos Destacaron Mataró, Garcia, y Soliva

CHUTANDO

❁ Antes de comenzar el partido, los visitados se sintieron chistosos para decirnos: «Guixols, quiere decir «guixos» ¿y no saben ustedes que el yeso con cualquier trapo se borra?»

No sabíamos que en Argentona existirán «guixaires», ni que su equipo no lograba hacer las veces de trapo. ¿O será que el «guix» que poseemos es de antes de la guerra?

❁ Compadecemos al autor del dale-dale y le suplicamos que, con todo nuestro cariño, reciba nuestro pésame más sentido.

❁ Fornells sabe que en Argentona es lugar de veraneo. Y de tal dicho, tal hecho.

❁ Tres mosqueteros siguieron al Guixols a Argentona, y ni decir cabe que fueron su mejor custodia.

¡Oh si García llega a aceptar la invitación!

Transportes Reunidos
Palafrugell · San Feliu de Guixols
BARCELONA

Guixols, 4 - Gracia, 0

Fuimos al fútbol convencidos de ver un simple partido de trámite, ya que ignorábamos - y con nosotros, toda la afición - que se tratara de un Gracia totalmente renovado. Por lo que nos enteramos luego, y también por lo que vimos sobre el terreno de juego, llegamos a la conclusión que, de aquel Gracia colista, que venia cerrando la clasificación con una contumacia realmente inaudita, no queda más que el nombre. No decimos con ello que al equipo remozado, atendiendo a lo poco que nos resta de Competición, pueda esperar ni siquiera a un lugar intermedio. Pero si puede dar algún que otro quebradero de cabeza y mejorar en algo su actual posición.

La gran dosis de voluntad que en la lucha pusieron todos sus componentes; el crecimiento natural que presupone siempre encontrarse ante un enemigo mayor, juntamente con su ir y venir tras balón de manera infatigable, hicieron que el Guixols, para vencerles, tuviera que redoblar los esfuerzos previstos.

Un primer tiempo completamente gris para ambos onces, casi con la única novedad del gol que, de cabeza, marcó Gotarra a los 29 minutos, recogiendo un pase muy preciso de Fornells.

En el segundo, en cambio, vimos ya muchas más cosas. El Gracia, con excelente moral, iba resistiendo las diversas acometidas de su adversario que intentaba asegurar prontamente su victoria.

A los 8 minutos, Xan pasa a Fornells y éste avanzando solo, tira cruzado para lograr el segundo tanto.

Al poco tiempo el portero graciense comete la temeridad de lanzarse a los pies de Xan cuando éste se disponía a chutar, sufriendo

Recuerde V. que para tapas y platos típicos del país, no hay como la

Taberna Casa TONI

do una ligera conmoción que le obliga a abandonar después del cuarto tanto.

A los 19 minutos, Gotarra, de cabeza, logra el tercero y Xan el cuarto al poco tiempo.

Del Guixols, bien compacto el trío defensivo. En la media, Esteva hizo un buen partido al igual que Busquets. En el ataque, notamos la falta de Casabó, jugando Peyró en substitución de Dani que ocupó su vacante.

El colegiado Saz nos resultó muy antipático. Tiene fuste de buen árbitro, como lo demostró en los primeros momentos. Luego se nos enfadó, buscando cuantas ocasiones le vinieron a mano para patentizarnos su especie de revancha. Triste papel, para quien actúa de juez, y no sabe situarse por encima de tamañas pequeñeces.

CHUTANDO

✿ *Otro, o sea el que seguramente actuaba de D'Artegnan sostuvo un acalorado diálogo con un hincha del Argentona de los de no pago, que espiaba el partido detrás de la pared de cerca.*

— *Nada hombre, nada (acabó por decirle nuestro paisano); pague V. y nos veremos las caras.*

✿ *Si en algún lugar de la Mancha, de cuyo nombre no queremos acordarnos, se obsequió al señor Saz con una humilde piedrecita, el domingo hubo momentos en que hubiera logrado merecer un portentoso ladrillo.*

✿ *En los tres últimos partidos hemos logrado 15 goles; por 2 en contra. Esa es la única verdad. Y hay síntomas de que empiezan a entenderla los que siguen.*

✿ *Sabemos que el próximo domingo se traslada a Blanes, toda la afición de Tossa y de Lloret. Como ellos, estamos con-*

Una Anécdota del Buen Humor Deportivo

A puerta cerrada, con el fin de evitar a los flamantes jugadores toda corriente dañina de aire, pero lo suficientemente abierta para que se colaran las más íntimas amistades, se celebró el día 29 de Diciembre en nuestro Campo un interesante partido de fútbol a la antigua usanza, entre una selección indígena y un combinado de ex-forasteros.

El equipo local, que en conjunto sumaba unos ciento y pico de años menos que su adversario impuso su dominio a pesar de que casi todos los «dominantes» figuraban en el bando contrario. Y la razón fué que los indígenas batieron a sus oponentes por 4 a 1.

Vencedores y vencidos nos dieron aparte de una verdadera lección de fútbol de sobremesa, una original interpretación del Reglamento que cuidó de representar un excelente deportista local, autor, inspirador y promotor de los 5 tantos marcados así como de los no marcados.

El público pudo y supo divertirse además dirigiendo el partido desde la valla, ya que el árbitro, para evitar cualquier tumulto, silbó siempre que se lo pidió el respetable.

Nuestra opinión es que ambos onces poseen mucha técnica verbal pero poca experiencia en el rápido traslado de su cuerpo. Toque de balón: *pluscuamperfecto*. Fondo: *presente de indicativo pasado*. El árbitro: *participio pasivo*. Y el público dominando a placer, un verdadero *gerundio*.

vencidos de ver un gran partido.. si no falta la cordura necesaria y al árbitro no le pica la mosca.

✿ *Sabemos que los Reyes Magos se han mostrado bastante generosos con nuestros jugadores. No así con la Junta. Sepan por el momento, que en el balcón de nuestro local social hubo quien se le olvidó poner el plato y por tanto se fueron sin dejarnos el marcador.*

PASTELERIA

La Vienesa

Calzados DISPES

Rutlla. 33

Aguas carbónicas

La Mascota

CARNET DE RUTA

Partidos para el próximo domingo

| | | |
|-----------|---|-------------|
| Palamós | — | San Sadurní |
| Anglés | — | San Celoni |
| Mollet | — | Gavá |
| Blanes | — | Guixols |
| Gracia | — | Fuertepio |
| Argentona | — | Iberia |
| P. Seco | — | Samboyano |

Bar el Dorado

RESULTADOS DEL JUEVES

| | | | | |
|---|-----------|---|-----------|---|
| 1 | Palamós | — | Anglés | 0 |
| 7 | Mollet | — | S Sadurní | 0 |
| 0 | Blanes | — | S Celoni | 1 |
| 1 | Gracia | — | Gavá | 2 |
| 2 | Argentona | — | Guixols | 4 |
| 2 | P. Seco | — | Fuertepio | 3 |
| 4 | Samboyano | — | Iberia | 2 |

GARAGE CENTRAL

Resultados del Domingo

| | | | | |
|---|-------------|---|-------------|---|
| 5 | San Sadurní | — | Anglés | 2 |
| 5 | S. Celoni | — | Mollet | 2 |
| 2 | Gavá | — | Blanes | 2 |
| 4 | Guixols | — | Gracia | 0 |
| 5 | Fuertepio | — | Argentona | 3 |
| 2 | Iberia | — | Pueblo Seco | 4 |
| 6 | Samboyano | — | Palamós | 1 |

Barbería BASART

CLASIFICACION

| | J | G | E | P | F | C | P |
|--------------|----|----|---|----|----|----|----|
| San Celoni : | 18 | 11 | 5 | 2 | 53 | 32 | 27 |
| Guixols : | 18 | 10 | 3 | 5 | 53 | 32 | 23 |
| Pueb. Seco: | 18 | 11 | 1 | 6 | 42 | 35 | 23 |
| Iberia : | 18 | 8 | 4 | 6 | 39 | 29 | 20 |
| Blanes : | 18 | 8 | 4 | 6 | 38 | 30 | 20 |
| Gavá : | 18 | 8 | 4 | 6 | 36 | 34 | 20 |
| Palamós : | 18 | 7 | 4 | 7 | 33 | 36 | 18 |
| Mollet : | 18 | 7 | 4 | 7 | 34 | 38 | 18 |
| San Sadurní | 18 | 7 | 4 | 7 | 28 | 55 | 18 |
| Anglés : | 18 | 7 | 3 | 8 | 40 | 36 | 17 |
| Argentona : | 18 | 6 | 4 | 8 | 49 | 43 | 16 |
| Samboyano: | 18 | 8 | 0 | 10 | 46 | 42 | 16 |
| Fuerte Pio : | 18 | 4 | 2 | 12 | 31 | 54 | 10 |
| Gracia : | 18 | 2 | 2 | 14 | 25 | 53 | 6 |

Agua de MALAVELLA
Representante: SEBASTIAN MESTRES

Hotel MARINA
BAR

E. D. Guixols, al empatar a un tanto con el Rosas, pierde su eliminatoria

El Rosas, que resultó superior a su adversario, marcó a los 7 minutos de juego y a los 30 Juyá, en jugada personal, logra el empate.

No fué realmente éste el partido que esperábamos, ya que con un poco más de acierto por parte de la delantera azulada, se podía perfectamente remontar la diferencia. Ocasiones las hubo infinidad de veces, esp. cialmente durante el segundo tiempo en que el dominio local fué casi completo. Juncá tuvo una tarde malísima y Riera actuó siempre con excesiva prudencia. Juyá resultó ser el único peligro. Bien y muy seguro el trio defensivo en el que Trese né hizo de las suyas. A la misma buena altura toda la medular, descollando Tauler.

El colegiado Sotorra, ciego a todas las principales incidencias del encuentro, no convenció a nadie, logrando a cambio escandalizar a todos

El público mucho más numeroso que en otras ocasiones, pero no lo suficiente para cubrir gastos. C.

Simón ARARÁ
ESPARTERIA
MUEBLES Y

CARTELERA DE ESPECTACULOS
Cines Oriente y Novedades
«La señora Parkington», por Green Garson y Walter Pidgeon.
«El diablo va al Colegio», por Lilia Silvi y Leonardo Cortesse.
Cinema Victoria
Dos películas de verdadera sensación que serán anunciadas oportunamente.

VIAJE A BLANES
No sabemos si en el momento de aparecer esta edición habrá sido ya cerrada la inscripción para el viaje a Blanes. Pueden nuestros lectores que lo deseen, dirigirse con urgencia a esta redacción, con la seguridad de que, por nuestra parte, haremos todo lo posible para complacerles.

Sepa usted lector

✿ Que por recien orden del Ministerio del Trabajo se incluyen los trabajadores a domicilio entre el personal beneficiado por el régimen de Seguros Sociales

✿ Que todos los industriales sastres tienen la obligación de llevar un Libro de Almacén.

✿ Que los recargos que, por todos los conceptos, gravarán las Contribuciones del Estado en el presente ejercicio de 1948, serán los siguientes:

Rústica y Pecuaria: 33,26% sobre el líquido imponible.

Industrial: 85% sobre la Cuota al Tesoro

Urbana: 30,10% sobre el líquido imponible

✿ Que las normas actuales para el pago de dichas Contribuciones, son como sigue:

De 1 a 50 pesetas, el recibo será anual y se pagará en el tercer trimestre.

Las cuotas de más de 50 pesetas hasta 100, serán semestrales y se pagarán durante los trimestres segundo y tercero

Y trimestrales todas las demás

✿ Que todos los nacidos durante el año 1927 en otras poblaciones y residentes en esta ciudad, deben presentarse por todo el próximo día 10 en las Oficinas Municipales para su alistamiento

Café ORIENTE

V A R I A
Abastos.—Racionamiento de mañana, contra entrega de los cupones V y VI de la semana 50: Aceite, un cuarto de litro—Lentejas, 200 gramos—Arroz, 100 gramos—Jabón, 100 gramos
Registro Civil.—Resumen estadístico del año 1947:
Nacimientos 99—Defunciones 122—Matrimonios 54.

Servicio farmacéutico.—Lo prestará el próximo domingo la farmacia Carreñas

Cupón de los ciegos.—Día 31 n° 670—Día 2, n° 269—Día 3, n° 519—Día 5, n° 743

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

CHUT

SERVICIO DE
INFORMACION LOCAL

Aumento de Tarifas. — En el Boletín Oficial de la Provincia aparece un comunicado suscrito por el Excmo Sr. Gobernador Civil, anunciando que por la Dirección General de Industria se ha concedido a la Sociedad 'Aguas Potables de San Feliu de Guixols S.A.', la facultad de aumentar las tarifas por suministro de agua a sus abonados al precio de 90 céntimos y de una peseta, por metro cúbico, según sea el lugar donde se preste el servicio. Por alquiler y conservación de contadores, se aumentan también las tarifas en la forma establecida en dicho Boletín Oficial.

Cinema. — «El extraño caso del Dr Jekyll» es una prueba de como queda malparada cualquier novela cuando el cine se mete con ella. La caracterización de Tracy, inmejorable y la realización excelente.

«Tierra generosa», un film vulgar de los llamados del Oeste con solo la ventaja que le dió un tecnicolor espléndido si nos ceñimos a los paisajes.

«Callejón sin salida», fiel a su título, fué un film realmente sin salida, presentado con una técnica perfecta.

«Amarga victoria» discreparíamos a buen seguro con mucho de nuestros lectores si nos metiéramos con el argumento. Bette Davis insuperable en su difícil papel, cuyo final, no pudo ser más amargo.

Fiesta de San Antonio. — Según nuestros informes, se esta trabajando activamente para la realización del programa que la Comisión prepara para celebrar dicha festividad con la importancia y esplendor de los años anteriores.

Mejora. — Tenemos noticias de que el proyecto de pavimentación de los enlaces de carreteras

de esta ciudad va por muy buen camino, toda vez que por la Superioridad se ha solicitado un plano general de la ciudad para calcular su coste.

Reyes — Con noche apacible y el esplendor tradicional de los demás años, llegaron a esta ciudad, el pasado lunes, SS. MM. los Reyes Magos.

Poco antes de las siete de la tarde, el disparo de bengalas y coetes anunció el arribo de la regia caravana, que al poco rato se nos apareció descendiendo de la montaña de San Elmo, entre el clamoreo y estupor de la infancia guixolense que en su totalidad fué a recibirles con el clásico farolillo.

La comitiva se dirigió seguidamente a la Iglesia Parroquial para que los Reyes Magos pudieran adorar al Niño Jesús. El Rdo. señor Arcipreste, luego de darles la bienvenida, explicó a la muchedumbre apiñada en el templo los tres significados que, como la prontitud, la perseverancia y la fe, guían a los Magos de Oriente.

Terminado el acto, la regia comitiva hizo su recorrido tradicional por la ciudad, entre los vítores y cantos de los pequeños guixolenses.

Obra benéfica. — La Comisión pro Navidad — Reyes, repartió el pasado lunes 216 paquetes, destinados a mantener viva la alegría en muchos hogares.

TAXIS
SARRETA

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza DAMM **CERVERA**

Hotel LAS "NOIES"

CONFECCIONES PARA LA INFANCIA

G R A U Rutlla, 19
Teléfono 266

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

PERFIL DE LA SEMANA

Se fué el año 1947 dejando tras si, para algunos, la estela de alegres e imborrables recuerdos. Para otros, cerraría la noche de San Silvestre el ciclo en el cual empezó su dolor. Y para otros todavía pasó el año, sin gloria ni penar, en su caminata emprendida hacia el fin de nuestros días.

Para todos el Año Viejo ya no es más que un simple recuerdo, que saldrá a nuestra memoria o que borraremos de ella, según sea o no agradable el cariz que para nosotros tomaron tales días.

Lo cierto es, que en la vida del tiempo, un Nuevo Año ha nacido, cual interrogante que nos toca cerrar, o mejor dicho, responder. Y la felicidad de nuestra vida depende en gran manera de como cada cual conteste a su propia pregunta.

Que los propósitos tanto en el orden particular como en el general sean para todos mejores, que los que guiaron los actos delictivos cometidos en Nochebuena y de los cuales nos lamentábamos en nuestra anterior edición. Que sean mejores que los que volvieron a repetirse en la pasada Nochevieja y que mutilaron, cual sacrilegio a nuestra conciencia ciudadana, la belleza y el orgullo de nuestro Parque Municipal.

Causa horror el solo hecho de pensar cuales serán para estos indignos ciudadanos, los propósitos que han de guiarles en el nuevo año que comienza. Este desfoque en como uno debe vivir y comportarse, fué y ha sido siempre la causa de nuestros peores males.

Que la razón se imponga y dicte el buen juicio nuestros actos, a fin de que 1948 pueda proporcionarnos la venturosa prosperidad que a todos deseamos.

X.

DALMAU

Abogado

CUENTAS INCOBRABLES

IMPRENTA BARNES · PALAMOS